



らんこし米フェアが開催されました！



9月28日から10月3日まで（平日のみ）、俱知安町の後志総合振興局食堂と札幌市の北海道議会食堂・北海道庁地下食堂にて、「らんこし米フェア」が開催されました。本イベントは、各食堂で提供しているメニューのお米を本年産らんこし米「ゆめぴりか」に変えて提供し、新米の香りや美味しさを味わってもらうことを目的に、後志総合振興局が主催で実施されました。各食堂の入口にはポスターやのぼりが設置さ



後志総合振興局食堂にてらんこし米メニューをいただきました！

れ、多くの人々にらんこし米をPRしました。

イベント期間中のお昼時には食堂前に長蛇の列ができ、連日売り切れのメニューが出るほどの大盛況で、約2,000食が提供されました。また、報道各社による取材も多数行われ、広くらんこし米をPRする大変貴重な機会となりました。

【担当：高橋（洸）】



HTB秋の大感謝祭 留寿都村の大根をPRしました！



9月29日～10月1日の3日間、さっぽろ創世スクエア・サッポロファクトリーにて「HTB秋の大感謝祭」が開催されました。このイベントは、HTBが番組視聴者に日頃の感謝を伝えるために実施しており、3日間で約11万人が来場しました。

会場では、番組の企画で番組出演者が開発した数々のグルメが販売され、屋外スペースに多くのキッチンカーや出店が並びました。室岡里美アナウンサーの企画「感謝のドリームカー ありがとonでん」では、販売するおでんの具材として留寿都村の大根が選ばれ、当JA大根生産組合の本田隆司組合長が取材に応じられました。



おでんを販売する室岡アナウンサー



キッチンカー周辺の様子

イベント期間中は、おでんのキッチンカー周辺が多くのお客さんで賑わい、長蛇の列ができていました。販売開始後すぐに整理券が完売するほど大好評で、中にはおでん目当てで来場された方もいらっしゃいました。

イベント前にテレビ放送された特集や、実際に多くの方々におでんを食べていただいたことで、留寿都村の大根をPRする大変貴重な機会となりました。

【担当：篠原】



キッチンカーにはアレピ取材時の写真（左：本田組合長）が飾られていました！

